



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “Un colectivo importante, Salvemos la Democracia, ha sido recolector de firmas, esta lógica de instrumento ciudadano que se encuentra constitucionalmente establecido permite que el 0.13% de los mexicanos se pongan de acuerdo, firmen un proyecto y se envíe a la **Cámara de Diputados**; pues ha sido recibido por la Cámara Baja. El INE ayer, yo lo informaba, nos ha hecho saber que ya se encuentran con las firmas requeridas e iniciará este proceso legislativo, mañana miércoles que tendremos sesión daré cuenta al **Congreso** en la Comisión Permanente y se turnará a la Cámara Baja”.



[https://drive.google.com/file/d/1vr_nCaKxH59GpmHdTbHOYfNWIDr3Qshd/
view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1vr_nCaKxH59GpmHdTbHOYfNWIDr3Qshd/view?usp=sharing)